
Cercle du 12 du 17 août 2022 
 

https://www.menus.kryon.com/hw-08-22-audios 

 
àp 1'47 
 
Salutations, mes chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. C'est une joie de 
communiquer avec vous de cette manière, pour ceux d'entre vous qui écoutent et qui y 
croient, qui croient qu'il y a peut-être une voix, que le voile s'amincit et que cette voix vous 
atteint d'une manière encore jamais vue. Certains d'entre vous se rendent compte que 
l'être humain est comme une antenne, qu'il capte davantage dans sa conscience que ce 
qui lui a été dit. C'est ainsi que vous recevez l'intuition, et nous en avons déjà parlé. Dans 
ce même programme, nous avons parlé de la beauté de ce qu'est l'intuition, et comment 
elle vient de votre conscience, et non de votre cerveau. Et il y a ceux qui disent : 
« Attendez une minute ! La conscience vient de notre cerveau ! » Non, ce n'est pas le cas. 
Il y a une fusion entre la conscience et votre cerveau. Votre cerveau réagit aux choses que 
vous imaginez et aux choses que vous pensez, et la conscience transmet au cerveau 
quelque chose qui l'aide à fonctionner. Mais si vous demandez à de nombreuses 
personnes qui sont allées de l'autre côté et sont revenues de ce que vous appelez des 
expériences de mort imminente, elles vous diront que le cerveau a cessé de fonctionner, 
mais pas la conscience. Elle semblait prendre le dessus, et alors que le cerveau était 
cliniquement mort, la conscience donnait des informations merveilleuses. Certains ont été 
très proches de l'autre côté, là où la conscience était presque prête à exploser dans 
l'énergie de l'âme, mais ils sont revenus. Cette conscience que vous détenez, je 
l'appellerai conscience de l'âme et elle se combine avec votre corps. 
 
La raison pour laquelle je discute de ceci en ce moment, constitue simplement un rappel, 
et nous n'avons pas parlé de votre ADN, pas de la totalité de votre ADN depuis un certain 
temps. Passons en revue ce que l'humanité comprend maintenant en quelques mots, pas 
de manière scientifique, ni médicale, mais juste en résumé, et de manière générale, ce 
que cette culture aujourd'hui appelée la Terre comprend de votre ADN. Lorsque le génome 
humain a commencé à être découvert, on s'est rendu compte que c'était comme regarder 
des galaxies dans des galaxies, qu'il y avait tellement de choses que certains ont dit : « Il 
faudra une vie entière pour révéler tout ce qui se trouve là ». Et bien ça n'a pas été le cas. 
Ils sont arrivés avec des méthodes astucieuses pour observer l'ADN et commencer à 
identifier ce qui s'y trouvait. Il y avait beaucoup de répétitions qui les conduisaient ensuite 
à voir ce que celles-ci produisaient, et cela leur a donné cette merveilleuse image de ce 
que constituait l'ADN. Ce qui était étonnant, c'est que dans votre ADN, ils ont découvert 
qu'il y avait plus de trois milliards de substances chimiques, trois milliards de parties qui y 
étaient rattachées de manière ordonnée, faisant des choses qu'ils ne connaissaient pas, 
mais au moins ils avaient le schéma - pourrait-on dire - ou du moins ils en connaissaient la 
chimie. Ils ont vu et révélé la double hélice, ce à quoi elle ressemblait, ensuite les 
permutations sur celle-ci et tout ce qu'elle pouvait faire. Ils ont vu ce qu'elle pouvait faire, 
mais ils ne savaient pas ce qu'elle faisait. Cela a été illustré par les résultats donnés, peu 
après le projet du génome humain, lorsqu'ils ont dit : « Nous avons révélé la chimie de 
l'ADN, plus de 3 milliards de composants, mais nous savons seulement ce qu'environ 3% 
de celui-ci fait réellement ». Ils ont dit que le codage des 3% était assez évident. C'est la 
partie de votre ADN qui produit les gènes. Vous voyez donc immédiatement à quoi sert 
votre ADN. Il est là comme un tableau de bord, pourrait-on dire, comme un contrôle, peut-
être comme des instructions, mais il fait une grande partie de ce que vous êtes et il 
continue à le faire. L'une des choses qu'ils ont découvertes tout de suite, c'est que votre 
ADN était responsable d'environ, ou de plus de vingt-six mille gènes que vous avez dans 
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votre corps, ces gènes étant continuellement fabriqués ou peut-être produits au bon 
moment pour les bonnes raisons, et que votre ADN ne se contente pas d'être quelque 
chose que vous avez depuis la naissance, mais qu'il est toujours actif, qu'il travaille 
toujours et qu'il fait des choses. 3% de l'ADN a été identifié. 
 
Et le reste, la majorité écrasante de toutes les autres composantes ? Et ils ont dit qu'ils 
n'en avaient aucune idée. Ils n'ont pu trouver aucun codage. Et donc, c'est très 
intéressant : si vous êtes un scientifique intelligent et que vous n'arrivez pas à comprendre 
quelque chose, que dites-vous normalement ? Eh bien vous dites : « Un jour, nous y 
arriverons peut-être, peut-être que nous ne sommes pas encore arrivés à ce point 
crucial ». Mais au lieu de cela, presque unanimement, ils ont levé les bras au ciel et ont dit 
que c'était de l'ADN poubelle ! (rires) Qu'il devait être le résultat de processus évolutifs du 
passé. C'est intéressant ca. Si on ne peut pas le déchiffrer, alors ça ne vaut rien ! 
 
J'ai un petit exercice pour vous. C'est un exercice qui relève de votre imagination, c'est 
quelque chose d'amusant. Vous êtes dans les années 1800 et un voyageur du temps 
apparaît, et il dit bonjour, et il est évident qu'il voyage dans le temps et qu'il a fait une 
erreur (rires), parce qu'il ouvre son livre, et quelques pages tombent, et hop, il se volatilise 
vers l'époque où il voulait aller. Et sur le sol, après son départ, vous voyez les pages qu'il a 
laissées, et vous les regardez et vous dites : « C'est stupide, c'est ridicule ». Ce qu'il a 
laissé est un QR code ! Maintenant, certains d'entre vous savent ce qu'est un code QR. 
C'est le code que vous pouvez pointer avec votre smartphone pour obtenir le menu d'un 
restaurant ! Ce n'est peut-être pas très impressionnant, mais si vous étiez dans les années 
1800, que vous vous trouviez dans un laboratoire et que vous voyiez cela de vos propres 
yeux, vous diriez : « Un ange est apparu ou quelqu'un du futur est apparu et il nous a 
laissé un message ». Avez-vous déjà examiné un code QR ? Par où commencer si on n'a 
pas la moindre idée des cinq, six ou sept inventions qui doivent ensuite se superposer 
pour finalement créer un code, comprendre le code, puis traduire le code, y compris le 
dispositif qui doit traduire, c'est-à-dire bien sûr le smartphone ? Et tout ce que cela fait, 
avec l'intelligence artificielle que cela possède, comment allez-vous procéder ? À votre 
avis, quel déchiffreur de codes des années 1800 pourrait déchiffrer un code QR ? Qui, à 
votre avis, pourrait le faire ? La réponse est probablement que personne dans le monde 
ne pourrait le faire, parce qu'ils n'avaient pas encore accès à des choses qui n'avaient pas 
été découvertes, ou inventées ou conçues. 
 
Je me plais à croire qu'ils pourraient le découvrir. C'est moi qui deviens drôle. Ils le 
comprennent et disent : « Oh mon Dieu ! Les gens du futur nous ont donné un menu pour 
le restaurant de Chez Sam ! » (rires)  Qu'est-ce que cela signifie ? Voyez-vous où je veux 
en venir ? Cet ADN poubelle, on n'arrivait pas à le comprendre, alors il est devenu 
poubelle. Heureusement, en 2012, ils ont trouvé la réponse. Peut-être que vous ne le 
saviez pas ? Il n'y a plus d'ADN poubelle, ils ont découvert ce que faisaient plus de 90% 
de l'ADN. 
 
Mes chers, il ne faisait rien du tout. C'était un manuel d'instruction pour tout le reste. Tout 
ce qu'ils y ont vu, contenait des éléments de langage. Les personnes les plus aptes - 
dirais-je - à aider à résoudre ce problème, et qui l'ont fait, étaient des linguistes. Ils ont 
montré qu'il devait s'agir d'un langage. Ainsi, c'est devenu quelque chose comme des 
bibliothèques remplies de livres, des instructions sur ce qui est dans votre ADN. Et c'est là 
que se trouvent les instructions, et c'est là que je veux vous dire quelque chose dont vous 
êtes probablement conscient maintenant. À cet endroit, si vous pouviez lire ces 
instructions, ce qu’ils ne peuvent pas car ils comprennent seulement maintenant ce que 
cela pourrait être – quand ils commenceront à lire les instructions, quand ils 



commenceront à casser ce code, je me demande s'ils le publieront, il parlera de votre 
akash, de ce que vous avez vécu dans d'autres vies. Il y aura des sentiments face aux 
codes avec lesquels vous travaillez maintenant, mais le plus important de tous, ce sera 
quand ils parleront de la 24e paire de chromosomes multidimensionnelle que vous 
détenez des étoiles, très bien observée et identifiée s'ils pouvaient lire les codes, et s’ils 
savaient ce qu'ils voulaient dire. Cela viendra un jour. 
 
Ceci, mes chers, sera la preuve de toutes ces choses que je vous ai racontées depuis si 
longtemps, à savoir qu'il y a tellement plus que de la biologie dans l'être humain. Il y a une 
lignée qui fait partie des étoiles, elle est magnifique, et cette lignée commence à se 
révéler. Cette 24è paire de chromosomes commence à s'ouvrir comme une capsule 
temporelle, non pas parce que vous allez vous rappeler que vous venez des étoiles, 
mais parce que vous allez commencer à vous souvenir de ce qu'elles vous ont 
transmis ! Une sagesse plus profonde, la connaissance des choses à venir, une 
compréhension peut-être de la raison pour laquelle vous êtes ici, un sentiment de paix 
alors que vous en manquez. C'est le début, juste le début. Ma prédiction est la suivante : 
un jour, ils seront capables de lire ce code. Pour l'instant, c'est juste un code QR pour eux, 
mais quand ils le pourront, la révélation viendra, et ils devront réfléchir vraiment très 
sérieusement avant de la révéler, mais je pense que vous serez prêts pour ça. Ceci est 
tout simplement une autre canalisation pour vous montrer la magnificence de qui vous 
êtes, de ce que vous êtes, et de ce qui pourrait se produire. Félicitations pour être arrivé à 
ce point de lumière ! Et c'est ainsi. 
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